

02.10.2018

- [4.Mannschaft](#)
- [5.Mannschaft](#)
- [Kreisliga](#)

Niederlage gegen die IV. Mannschaft

Spielbericht von Peter Bieker:

Nachdem wir im letzten Jahr kein Spiel gewonnen hatten, war es klares Ziel, es dieses Jahr besser zu machen. Eine erste Möglichkeit dazu gab es am Sonntag beim Spiel gegen unsere IV. Mannschaft.

Leider mussten wir nach knapp 1,5 Stunden Spielzeit einsehen, dass der erste Sieg noch etwas auf sich warten lassen würde. Zu diesem Zeitpunkt lagen wir bereits 4:0 zurück, da die Bretter 5 bis 8 ihren Gegner nicht wirklich etwas entgegenzusetzen hatten.

An den Brettern 1 bis 4 sah noch alles gut aus. Aufgrund eines eklatanten Missverständnisses fand sich der Schreiber dieser Zeilen an Brett 1 sitzend wieder, und schaffte es dort, eine etwas kompliziertere Drohung aufs Brett zu bringen. Sein Gegner fand nach 5 Minuten Nachdenken dann eine Möglichkeit diese Drohung zu eliminieren, und bot Remis, welches angenommen wurde. Bei der Heimanalyse stellte sich dann heraus, dass der Zug des Gegners einen einfachen Bauerngewinn ermöglicht hätte. Schade eigentlich.

An Brett 4 trennten sich Oliver und Markus unentschieden, während sich Udo an Brett 2 spielend Laurenz geschlagen geben musste.

Die längste Partie des Tages spielte Ulrich Kewitsch an Brett 3 sitzend. Nach fast 5 Stunden Spielzeit konnte er seinem über 300 DWZ stärkerem Gegner einen Sieg abtrotzen und damit den einzig vollen Punkt des Tages einfahren. Super Sache, auch wenn das Ergebnis schlussendlich mit 6:2 noch Luft nach oben signalisiert.

- [4. Mannschaft 2018/19](#)
- [5. Mannschaft 2018/19](#)

